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10 октября 2018 года прошло рабочее совещание по благоустройству площади Левски в
г.Новочеркасске после завершения строительства Николаевской часовни.
В совещании приняли участие Глава Администрации города Игорь Зюзин, благочинный
приходов Новочеркасского округа протоиерей Олег Добринский , Первый Заместитель
главы Администрации Сергей Басакевич, Заместитель начальника  управления
архитектуры и градостроительства Администрации г.Новочеркасска Марина Суздаль,
автор проекта часовни архитектор Василий Кузьменко.
 
 
Участники совещания осмотрели строящийся объект, который находится в стадии
завершения и выразили одобрение проектом и качеством выполненных работ. Также
вниманию Главы администрации был предложен проект благоустройства площади,
разработанный специалистами Управления архитектуры и градостроительства.
Единодушно выражено мнение в необходимости проведения данных работ, которые
должны быть проведены на высоком уровне.
 
Главой Администрации города Игорем Зюзиным даны ряд поручений по разработке
необходимой строительной документации и изысканию возможностей финансирования
данного проекта.        
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